

LA BATAILLE EST ENGAGÉE !

MÉTRO, BOULOT, CAVEAU,
C'EST NON !



Le gouvernement a annoncé le report de l'âge de la retraite à 64 ans avec un allongement accéléré de la durée de cotisation. Cette mesure est injustifiée : le rapport du Conseil d'orientation des retraites l'indique clairement, le système de retraites n'est pas en danger. Il n'y a aucune urgence financière. Cette réforme va frapper de plein fouet l'ensemble des travailleurs, et plus particulièrement ceux qui ont commencé à travailler tôt, les plus précaires, dont l'espérance de vie est inférieure au reste de la population et ceux dont la pénibilité des métiers n'est pas reconnue. Elle va aggraver la précarité de ceux n'étant déjà plus en emploi avant leur retraite, et renforcer les inégalités femmes-hommes. Ce projet gouvernemental n'a rien d'une nécessité économique, c'est le choix de l'injustice et de la régression sociale. Renforcer notre système de retraites nécessite en revanche des mesures de progrès et de partage des richesses.

D'autres solutions sont possibles !

La retraite à	Avec la loi actuelle	Avec le projet Macron
58 ans	⊗ Retraite interdite	⊗ Retraite interdite
59 ans	⊗ Retraite interdite	⊗ Retraite interdite
60 ans	⊗ Retraite interdite	⊗ Retraite interdite
61 ans	⊗ Retraite interdite	⊗ Retraite interdite
62 ans	⊙ Taux plein	⊗ Retraite interdite
63 ans	⊙ Surcote +5%	⊗ Retraite interdite
64 ans	⊙ Surcote +10%	⊙ Taux plein
65 ans	⊙ Surcote +15%	⊙ Surcote +5%
66 ans	⊙ Surcote +20%	⊙ Surcote +10%
67 ans	⊙ Surcote +25%	⊙ Surcote +15%

JANVIER 2023 | NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE.

MOBILISONS NOUS TOUS LE 31 JANVIER 2023



RASSEMBLEMENT À 14H00
PLACE CARNOT À NANCY
SOYONS NOMBREUX !

